



MEDIENMITTEILUNG

Ufhuser Zeitung vom April 2021

Öffentliche Mitwirkung und kantonale Vorprüfung zum Deponieprojekt Engelprächtigen gestartet

Zum Start der öffentlichen Mitwirkung zur Deponieplanung Engelprächtigen haben der Gemeinderat Ufhusen und die künftige Betreibergesellschaft Engelprächtigen AG am 22. Februar 2021 eine digitale Informationsveranstaltung mit rund 200 Personen durchgeführt. Inzwischen wurden rund 20 Fragen eingereicht und deren Antworten auf der Homepage der Betreibergesellschaft veröffentlicht. Auch hat sich der Gemeinderat Ufhusen bei einer laufenden Deponie vor Ort über den operativen Deponiebetrieb informiert. Am 9. März hat der Gemeinderat Ufhusen die teilrevidierte Nutzungsplanung und das Deponieprojekt zur kantonalen Vorprüfung eingereicht. Bis Sommer 2021 soll die kantonale Beurteilung vorliegen.

200 Personen nahmen an der Informationsveranstaltung teil

Die Gemeinde Ufhusen und die künftige Betreibergesellschaft Engelprächtigen AG luden am 22. Februar 2021 zur digitalen Informationsveranstaltung zur Deponieplanung Engelprächtigen. Rund 200 TeilnehmerInnen (davon 90 permanent) haben sich an der Veranstaltung von Marcel Schmid, Gemeinderat Ufhusen, Lukas Huber, Ortsplaner, Kost + Partner AG, und Kurt Kumschick, Geschäftsführer Engelprächtigen AG, zum Start der öffentlichen Mitwirkung über die Teilrevision der Nutzungsplanung und das Vorprojekt der Deponieplanung aus erster Hand informieren lassen. Die Organisatoren freuen sich über das rege Interesse und die gelungene Veranstaltung. Der Gemeinderat und die Engelprächtigen AG wollen mit der Veranstaltung über das Projekt sensibilisieren, den Dialog mit der Bevölkerung stärken und sie zum aktiven Mitwirken einbeziehen.

Fragen können im Rahmen der öffentlichen Mitwirkung eingereicht werden

An der Informationsveranstaltung wurden die Teilnehmenden eingeladen, dass sie der Betreibergesellschaft im Rahmen der öffentlichen Mitwirkung Fragen zum Projekt schriftlich eingeben können. Bisher wurden rund 20 Fragen eingereicht, welche sich mehrheitlich auf Themen wie Arbeitsplätze, Verkehrssicherheit, Fahrtenanzahl und Einbaumenge beziehen. Auch interessiert, wer zur Deponie zugelassen ist? Von besonderem Interesse ist die Frage der Entschädigung durch die Gemeinde. Die Gemeinde wird zu gegebener Zeit über die getroffenen Entschädigungen informieren. Inzwischen hat die Betreibergesellschaft die eingereichten Fragen beurteilt und deren Antworten auf der Homepage www.engelpraechtigen.ch veröffentlicht. Ebenso findet sich auch das für das Projekt erstellte Erklärvideo auf der Homepage. Die öffentliche Mitwirkung wird noch bis am 12. April 2021 andauern, so dass nach wie vor Fragen zum Deponieprojekt eingereicht werden können. Als weitere Möglichkeit der Mitwirkung besteht der durch die Gemeinde verfasste Fragebogen.

Gemeinderat Ufhusen informiert sich vor Ort über Deponie Neuhüsli in Sempach

Unter der Leitung von Kurt Kumschick, Geschäftsführer Engelprächtigen AG, und Patrik Affentranger, IPSO ECO AG, hat sich der Gemeinderat Ufhusen im März vor Ort über die Deponie Neuhüsli Sempach informiert. Dem Gemeinderat war es wichtig, sich aus erster Hand über den Betrieb einer laufenden Deponie informieren zu lassen. Bei dieser Gelegenheit konnte der Gemeinderat zudem Fragen zum operativen Deponiebetrieb klären. Wie bereits kommuniziert, haben alle Interessierten der Gemeinde Ufhusen weiterhin die Gelegenheit, eine individuelle Besichtigung vornehmen zu können, welche bei Kurt Kumschick (kurt.kumschick@engelpraechtigen.ch) vereinbart werden kann.

Teilrevidierte Nutzungsplanung zur kantonalen Vorprüfung wurde eingereicht

Am 9. März 2021 hat der Gemeinderat Ufhusen die teilrevidierte Nutzungsplanung und das Deponieprojekt zuhanden kantonale Vorprüfung eingereicht. Über die Ergebnisse der kantonalen Vorprüfung einerseits und die Auswertung der öffentlichen Mitwirkung andererseits wird voraussichtlich bis Sommer 2021 informiert. Ebenfalls wird in den kommenden Monaten regelmässig und spezifisch über das Deponieprojekt informiert.

Auskünfte erteilt:

Engelprächtigen AG

Kurt Kumschick, Engelprächtigen AG

Tel. mobil 079 439 16 00

Text:

Roger Brunner, CycloConsulting GmbH, Oberkirch

Bilder:

Bild 1 und 2: Besuch der Deponie Neuhüsli durch Gemeinderat Ufhusen, Gemeinde Ufhusen



Bild 3: Schrägaufnahme Deponie Neuhüsli, Aregger AG, Buttisholz

